
L'esperienza del corso di formazione ambientale e' stata importante e significativa. Per me, che da piu' di 20 
anni mi occupo di finanza ed economia, e' stata una preziosa immersione in una serie di idee, concetti, 
informazione, su cui avevo solo un'infarinatura piu' che altro per passione personale. 
E' stato fondamentale l'approccio diretto con i docenti, tutti molto preparati, che sono stati disponibili ad 
accogliere ogni nostra richiesta e forse hanno trovato in noi giornalisti degli studenti un po' diversi dal solito. 
Ci hanno fornito metodo di analisi e fonti di approvvigionamento di dati qualificate. Per me elementi 
fondamentali di lavoro rigoroso e di valore aggiunto.  
E' stato poi interessante verificare quanto, anche in campo ambientale, pesi l'aspetto economico. E' mia 
intenzione, appena la crisi del debito Ue allentera' la morsa sui mercati, consentendomi di avere un po' di 
tempo per lavorare su temi di green economy, lanciarmi in qualche articolo mirato. 
Per quanto riguarda la struttura del corso, suggerirei una minor presenza di personaggi del mondo politco e 
istituzionale.  
Piu' opportunita' di scambio di idee tra giornalisti e docenti. Piu' puntualita' . Una maggior consapevolezza 
che i professionisti della comunicazione partecipanti al corso erano, per l'appunto, dei professionisti e non 
dei ragazzi in gita di classe. 
Infine una menzione speciale al gruppo che si e' formato: tutte persone interessanti che hanno contribuito a 
creare un'atmosfera positiva. 
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